

Mesa de intercambio:

En el marco del proyecto **“Hacia la Inclusión Social y el Acceso Universal a la Prevención y Atención Integral en VIH/Sida de las poblaciones más vulnerables del Uruguay”** se realizó, el pasado 11 de diciembre, la primera mesa de intercambio en el Centro Cultural de España. Ésta actividad no sólo tuvo como fin hacer una evaluación de las actividades anuales, sino que también la conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos. El programa de la actividad fue el siguiente:

Avances y nuevos aportes en la construcción de la ciudadanía.

Derechos Económicos, Sociales y Culturales y Población LGTB

1º Momento:

- Presentación de las acciones desarrolladas por Iniciativa Latinoamericana.
- Antecedentes y perspectivas de la diversidad sexual y DESC, Serrana Mesa, miembro de InLatina.

2º Momento:

- Lic. Paribanú Freitas, Docente del programa de Fundamentos Históricos y Políticos de las Practicas Psicológicas. Instituto de fundamentos y métodos de la Facultad de Psicología, Udelar.
- Diego Sempoll, representante del colectivo Ovejas Negras, Docente, investigador de la Facultad de Ciencias Sociales, Udelar.
- Valeria España, Amnistía Uruguay, Capitulo Uruguay de la Plataforma Interamericana de Derechos Humanos, Democracia y Desarrollo (PIDHDD-Uy).

3º Momento:

- Ana Montesdeoca, Ciudadanía Cultural del MEC
- Soc. Patricia Gainza, Áreas de Perspectivas Transversales, Asesoría Macro en Políticas Sociales, MIDES.
- Soc. Juan Meré, Asesor de VIH/Sida, UNFPA

Presentación del video elaborado en las capacitaciones en Artigas, Maldonado, Cerro Largo y Montevideo.